

令和2年12月26日

登録チーム代表者様

埼玉県小学生バレーボール連盟
会長 山下 實

12月23日発出の県民への要請を受けて（通知）

現在、埼玉県における新型コロナウイルス感染症の新規陽性者は、過去最高を更新しており非常に厳しい状況にあります。

令和2年12月23日、埼玉県から特措法に基づき、これまで以上に強い行動要請が出され、併せて一定期間、県有施設（46施設）を原則として閉館することが決定されました。なお、こうした人の移動や接触を減らす狙いの要請は、東京だけでなく近隣県でも出されているところです。

こうした状況を踏まえ、私たちの活動もシンプルでコンパクトにしておく必要があると考えますので、施設閉鎖期間を目安に令和3年1月17日までの間、できる限り合同練習・練習試合・交流会を控え、自チームだけの活動に留めていただくようお願いいたします。

また、新型コロナウイルス感染症陽性者発生の対応については、従前のおりチーム代表者より小連総務委員長もしくは各地区委員長へご連絡くださいますようお願いいたします。

令和2年12月23日

インフルエンザ等対策特別措置法第24条第9条に基づく県知事要請

- 1 高齢者や基礎疾患のあるかたの不要不急の外出自粛
- 2 県有施設の原則閉館

期間：令和2年12月24日（木）～令和3年1月17日（日）